MESSES

Dimanche 20 décembre - 10h30

Messe

Mercredi 23 décembre - 19h00

Messe

Jeudi 24 décembre - 20h00 Veillée de Noël

Dimanche 27 décembre -10h30 Messe

Mercredi 30 décembre - 19h00 Messe

Dimanche 03 janvier - 10h30 Messe

****** **PRIERES**

Méditation du Chapelet

Lundi, Jeudi et Vendredi à 19h30

Méditation du Rosaire

3ème vendredi du mois à 19h30

RENCONTRES ST PAUL

Dimanche 03 janvier - 09h30

Dimanche 03 janvier au profit des Eglises d'Afriques

SUR LE SECTEUR VAL DE BIEVRE

Voir dates l'intérieur

Seigneur Dieu. Ce qu'il dit, c'est la et ses fidèles ... la vérité germera de la terre et du ciel se penchera la justice.



rue Jean Moulin 'allée aux Renards 94260 Fresnes Tél: 01.43.50.9 aroisse St Paul Les Laudes

OUETE IMPEREE

MESSES DE NOËL

J'écoute ce que dit le paix pour son Peuple Psaume 84

L'Écho de Saint Paul...

N°172 Du 20 décembre au 03 janvier 2016 **Edito**

DIEU AVEC NOUS

Dans quelques jours, nos salons, nos églises seront éclairés aux couleurs de Noël. Les crèches héritées de nos grands-parents sortiront des placards pour gagner une place dans nos habitations. C'est Noël, temps de fête et joie pour les multitudes, occasion d'euphorie collective, d'échange de cadeaux et de rencontres familiales mais aussi une préfiguration du salut pour les chrétiens. Dieu prend la condition d'homme pour sauver l'humanité déchue. Noël est Bonne Nouvelle. Dieu vient sauver son peuple.

Ce salut est proposé à la liberté de l'homme. Il ne s'impose pas. Les Juifs l'ont rejeté comme le dit Jean : « Il est venu chez les siens et les siens ne l'ont pas accueilli. Mais à tous ceux qui l'ont accueilli, il a donné de pouvoir devenir enfants de Dieu, eux qui croient en son nom ». Ouvrons-nous à l'amour infini qui vient nous visiter.

Célébrer Noël, c'est accueillir le message du Christ au milieu des menaces innombrables qui bouleversent la vie dans la société d'aujourd'hui. C'est s'engager à prêter attention aux fragilités de la vie humaine et aux graves interrogations du monde contemporain. C'est le refus de l'indifférence et de l'hostilité. C'est accueillir l'amour miséricordieux du Père. Suivons l'enfant de Bethléem, il est la lumière pour notre vie.

A tous et à chacun, nous souhaitons un joyeux Noël et une bonne et sainte année jubilaire.

... de la vallée aux renards

DJOP YAFWAMBA ROGER

ECHO DE SAINT PAUL

Pèlerinage à Lourdes du 22 au 27 avril 2016 :

Notre Secteur a été choisi pour l'animation et l'organisation de ce grand pèlerinage diocésain qui aura pour thème : "Miséricordieux comme le Père".

Malade ou bien portants, nous allons ensemble à Lourdes pour vivre le pèlerinage.

Les pré inscriptions sont ouvertes. Vous êtes encouragés à retenir ces dates dans vos agendas. Plus d'informations d'ici Noël.

Assemblée Synodale des 21 et 22 novembre 2015

Nous avons passé un week-end Studieux, autour des 14 orientations du 1er cahier synodale dans le très prestigieux lycée Teilhard-de-Chardin à St Maur-des-Fossés.

Ces orientations donneront demain un nouvel élan à notre église en Valde-Marne.(...de nouvelles initiatives pour l'annonce de l'évangile. Prière du synode Mgr Santier).

Samedi, j'ai été très touchée par la prière de l'Adsumus, elle est adressée à l'Esprit-Saint, je vous en cite quelques phrases :

"Seigneur, Esprit-Saint, nous voici devant toi, nous qui sommes tous des pêcheurs.. Viens à nous, demeure avec nous...que l'ignorance ne nous entraine pas sur une fausse route, que la partialité n'influence pas nos actes et que nous ne soyons pas séduits ni par un avantage personnel, ni par une complaisance envers quelqu'un...qu'à aucun moment nous ne quittions le chemin de la vérité....

Ces mots, forts, puissants nous rendent humbles. Ils nous ont certe accompagnés durant l'assemblée synodale, mais peuvent aussi être présents dans nos vie.

Avec cette force de l'Esprit, nous avons débattu en commission, en rénion plénière, au cours du repas, librement et souvent dans la bonne humeur et puis nous avons voté. 42 articles ont été écris sur les 14 orientations, ce qui permettra à la session de mai de réfléchir à des actions concrètes. Actions qui seront remises entre les mains de notre évèque.

Merci à la communauté, d'avoir prié pour nous durant ce week-end. Suite à cette 1ère session et par ces périodes cahoteuses que nous traversons, j'ai toujours en tête le refrain du chant du Synode.

"Avec lui prenons soins les uns des autres, avec lui Jésus..."

LA PAIX VIENDRA...

Si tu crois qu'un sourire est plus fort qu'une arme,

Si tu crois à la puissance d'une main offerte,

Si tu crois que ce qui rassemble les hommes est plus fort que ce qui divise,

Si tu crois qu'être différent est une richesse et non pas un danger,

Si tu sais regarder l'autre avec un brin d'amour,

Si tu préfères l'espérance au soupçon,

Si tu estimes que c'est à toi de faire le premier pas, plutôt qu'à l'autre,

Si le regard d'un enfant parvient encore à désarmer ton cœur,

Si tu peux te réjouir de la joie de ton voisin,

Si l'injustice qui frappe les autres te révolte autant que celle que tu subis,

Si pour toi l'étranger est un frère qui t'est proposé,

Si tu sais donner gratuitement un peu de ton temps par amour,

Si tu acceptes qu'un autre te rende service,

Si tu partages ton pain et que tu saches y joindre un morceau de ton cœur,

Si tu crois qu'un pardon va plus loin qu'une vengeance,

Si tu sais accepter la critique et en faire ton profit, sans la renvoyer et te justifier,

Si tu sais accueillir et adopter un avis différent du tien,

Si tu refuses qu'après toi ce soit le déluge,

Si tu te ranges du côté du pauvre et de l'opprimé sans te prendre pour un héros,

Si tu crois que l'Amour est la seule force de dissuasion,

Si tu crois que la Paix est possible,

Alors la Paix viendra.

Pierre Guilbert